RI 2600 地区諏訪グループ



■会長/西澤賢二 ■幹事/小口直久

■例会 木曜日 PM12:30 ぎん月 ■事務所 〒393-0061 下諏訪町3156-1 TEL0266/78-8755 FAX78-8757

E_mail suwakorc@suwakorc.net www.suwakorc.net 原稿送り先 pr@suwakorc.net

第 1644 回例会報告

会長挨拶

諏訪湖ロータリーの心

会長 西澤賢二

皆さんこんにちは。久しぶりに会員の皆様に会う

事が出来て、少々緊張しています。

私は、1633回例会から休会が続きロータリの活動もすべて中止に成ってしまい何のために在籍しているか疑問を感じていました。



しかし、諏訪湖ロータ

リークラブは流石ですね。皆さんもご存じの通り社会奉仕委員会と青少年奉仕委員会はこのコロナ禍の中、今自分たちで何が出来るかを考え下諏訪町の小中児童生徒及び教職員と、福祉に従事する方々へマスクの贈呈を決めました。しかも会員全員が参加できるよう寄付を募り購入と合わせ合計7000枚ものマスクを準備し全員参加の活動をする事が出来ました。本当に心から感謝いたします。

今期も残り1ヶ月皆様のご協力宜しくお願いします

◇幹事報告◇

【理事会報告】

- 1) 例会について
 - 1. 1646回1647回例会は短縮例会とする
 - 2. 1648回例会は通常

令和2年5月21日(木)曇り

- 3. 最終例会は、家族同伴でなく会員のみとする
- る。また夜間でなく昼間行う

6月4日	木	1646	短縮例会 セレモニーのみ	クラブ会報 雑誌広報委員会
6月11日	木	1647	短縮例会 セレモニーのみ	職業奉仕員会
6月18日	木	1648	第35期事業報告	会長幹事
6月25日	木	1649	最終例会(会員のみ・昼間)	クラブ奉仕委員会

- 2) 次年度会費は特例として年額24万円を20万円とする。後日細則変更のための例会を開催する
- 3) 下諏訪町にマスクを寄付するための事業費使途変更を承認

【報告事項】

IMが開催されなかったので残金が返金されました。 ¥165、435です。

【連絡事項】

2600区大会の報告書が届きました、レターボックスに入れてあります。

【受領文書】

ハイライトよねやまがとどきました。回覧します



まるで教室のような例会配置でした

♪出席報告		♪ニコ	==BOX	♪今週のことば	
会員数	38人	21名	84000円	85才になりました。若い頃は、トヨタコロナに乗りたかったけど、85才に	
出席対象	37人	累計	475000円	3 3 4 3 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5	
出席者数	38人	目標額	60万円	WI =	
出席率	100.00%	達成率	79.16%	会長エレクト 田中久登 お久しぶりです 高林一紀	
前回修正	100.00%				

第1644回例会

次年度基本方針

会長エレクト 田中 久登

本年度は特別な年度になりました、中国を発生源 とした、新型コロナウィルスが世界中に蔓延し、感染 者に対し各国及び医療関係者の懸命な予防や治 療が行われています。長年、国際ロータリーが「ポリ オ」撲滅のために貢献してきたことは広く知られてお ります、しかしながら、新型コロナウィルスが発生し、

人類への新しい 脅威が地球上に 内在しているこ とが判明いたし ました、一丸とな ってこの困難を 乗り越えなけれ ばなりません。

2019~2020 年度の国際ロー タリー会長の方 針は(つながり) でした。このよう



な状況下においては、ロータリーの目指している方 向や、活動がより深くそして何よりも強く再確認され ます。

人種・性別・宗教・国に関係なく、私たち一人ひとり が「つながり」をもって、ともに手を携えて未来に向 かって協力してこそ、困難を乗り越え、幸せが得ら れるものであることが示されているように考えます。

2021~2022年度には、当諏訪湖ロータリーク ラブが ホストクラブとして2600地区ロータリー地区 大会を開催することが予定されています、当クラブ にとっても名誉なことでありますが、準備等多くの仕 事が発生すると見込まれます、会員の皆様のご協 力があって達成されるものと考えております、なにと ぞご協力よろしくお願いいたします。

2020~2021年度の国際ロータリー会長の方針 は【無限の機会を開く】となっています。新型コロナ ウイルスの蔓延が知られる前でしたので、新たに添 付される方針もあるかもしれません。私の本年度の 方針は

【手を差し伸べ、未来へつなぐ】

といたしました。昨今の世界情勢を見ていますと、 国内外を問わず、多様な価値観にあふれ、情報の

無国際化が進んでいます、政治と市民の目指す幸 せは必ずしも一致せず、経済活動のスピードに取り 残された人々も多いのも現実です。今回のこの困難 を克服し人類を未来に発展させるには、やはり若者 の育成、支援が非常に重要と考え、諏訪湖ロータリ ーとして、【手を差し伸べ、未来へつなぐ】を方針とし て掲げさせていただきます。来年度役員・会員の皆 様方のご協力をお願いいたしますとともに、ご鞭撻 ご指導のほどよろしくお願いいたします。

今月の結婚初





3月~6月までの結婚祝いの皆さんでした

Happy birthday





3月~6月までの誕生祝いの皆さんで